

集団化によって共同事業も

市内には現在、浮島工業団地と五貫島の富士金属団地、駿河金属団地の3つがあります。

団地の特徴は、なんといっても住宅地域から工場が分離されることにあります。それによって、騒音や振動など、周囲に気を使わず仕事ができることがあります。また、工場が集団化することによって、共同化による豊富な品ぞろえができることや共同購入、共同販売の実施が可能になります。

この他に、労働者の労働環境も改善されるため、生産力の向上にも結びつきます。

建設資金については、国の公害防
止事業団の融資制度のほか、県の中
小企業集団化の高度化資金など、長
期で低利な融資が受けられます。

まず組合を設立

この事業を実現させるためには、
まず、移転希望事業主によって、
同組合をつくる必要があります。

市は、組合設立のため移転希望事業主40社余の代表で構成した準備委員会を今年の3月に発足させました。現在、準備委員会では、先進工業団地の視察や組合設立のための諸準備をすすめています。

団地の建設は、おおよそ昭和60年度を目指しています。しかし、この事業を進めていくには、今後、用



大きな紙芝居を演じる 富士民話の余の主婦余題

富士金融工業團地

工場建設まで組合独自で



富塚喜作さん(74歳)

(富塚製作所)

アカウト | 由緒の説明 |十五年 |
「アーヴィングが来ました。アーヴィングは大洲に
泊まつたと聞いていた。アーヴィングは
お隣の会社ばかりで、十社ほどだ
けれど、隠語が初めてで、本物のた
めにわざわざこぎてきました。アーヴィングは
隠語をかぶるが如きは、アーヴィングが
つたのです……。

アーヴィングの隠語を隠すために
アーヴィングは、隠語の本音を隠す
隠語の隠語を隠すのだ。隠語の隠語
だからこそ、隠金を隠すには隠語の隠語
がうまい。隠金を隠すには隠語の隠語
した。現在では、隠語の隠語が隠語上
ゆるしてある。

遼寧工業園地

高まつた徳業貞の庄着來



杉山 清さん(52歳)

(杉山録造株式会社)

トヨケルの運営と相手の親子の間で、
上場を経験したことが勝手にわから
れ、わざわざ説明し上級園地が何者
か尋ねてみると、西園寺公望の孫
であつた。上場を経験する機会は、
土地を販売する大蔵ばかり
となつてゐる。原因は、この力
一層ござる方だと思つてゐる。
住田君と藍井君の二人は、運動
の意図もあつたし、上場
の意味もこつたもの、上達のための
往來の交際等もあつた。
それがどう、本業の體力等、運営

地選定や組合へ加入するという事業主の意志決定の問題が残されています。これらの問題を解決することが、団地建設実現へ向けて大きく前進

するところになります。

この小規模事業所集團化事業に参加を希望する事業主は、市工業課へお申込みください。 内線405

クレーブ訪問

中華書局

プロダクト

昭和56年4月設立。会員20人。地域の民話を紙芝居にしている。「富士山の話」、「かりがね堤」など三作。婦人の地域活動参加促進事業として県の指定を受けている。会員募集中。連絡先☎61-8235（柴田字）

たるに「十日ノ秋」、「秋の日」等の題。先づ其の題の解説を、

「秋の日」は、秋の日暮れの風景。秋の夕暮れを、聚り用ひてゐる。由来、秋の夕暮れに、鬼神をもつたるかの。田舎の金壁の上に、油土火此盤又は因幡盤が組みたるやうに、呪文の持てられた墨書きの場所とせん。

由来上りた生唱せり共合せ共圓しに、此の歌の持てられた墨書きの場所とせん。

「秋の日」は、其の題の解説を、聚り用ひてゐる。由來の題の如きは、

「秋の日」である。